
RM Thiesing erläutert kurz den Antrag seiner Fraktion. Der Grund für diesen Antrag ist, damit vorab 

Flächen für einen evtl. Standort für Windkraftanlagen festgestellt werden können, um sogenannten 

Wildwuchs zu vermeiden und diese Analyse Bestandteil des Klimaschutzprogramms wird. 

 

RM Just spricht sich gegen den Antrag aus. Er ist der Meinung, dass keine Flächen mehr zur 

Verfügung stehen. Außerdem würde es volkswirtschaftlich keinen Sinn machen und nur einigen 

wenigen Personen und Firmen Gewinn bringen. 

 

BOAR Kramer teilt auf Rückfrage von RM von Heynitz sowie RM Thiesing mit, dass die Kosten zur 

Realisierung der Potentialstudie bei 20.000,00 Euro liegen. Eine Abstimmung mit dem Landkreis 

Friesland ist bereits erfolgt. 

 

RM Ottens erläutert, dass diese Analyse eine Grundlage bildet, um zu überprüfen, wo Standorte sind 

und welches Potential sie bieten. 

 

RM Labeschautzki sieht diesen Antrag als Prüfauftrag. Dazu äußert sich RM Just, dass es sich um 

einen Prüfauftrag mit der Intention, neue Windräder zu errichten, handelt. Es fallen seiner Meinung 

nach Mehrkosten an. Im Übrigen würde, nach seiner Ansicht, das Landschaftsbild verschandelt.  


